

Köthener Schlossweihnacht

Historisches Ambiente und festliche Stimmung.

Köthen (red). Wenn sich der Schlosshof in Köthen in eine stimmungsvolle Weihnachtswelt verwandelt, ist die Schlossweihnacht zurück. Vom 12. bis 14. Dezember lädt das dritte Adventswochenende zu einem Bummel durch den inneren Schlosshof und das Steinerne Haus ein. Der Eintritt ist frei. Besucher erwartet ein Markt mit weihnachtlichen Handwerksprodukten und Geschenkideen, eingebettet in ein historisches Ambiente. Märchenfiguren, ein festlich geschmückter Weihnachtsbaum, warmes Licht und der Duft von Leckereien sorgen für eine Atmosphäre, die Vorfreude auf das Fest weckt.

Begleitet wird die Schlossweihnacht von einem abwechslungsreichen Open-Air-

Bühnenprogramm. Bläsermusik, die Tanzgruppe des Ludwigsgymnasiums, The Cherry Ladies sowie die Bands Roots, Sunshine Brass und Rotkehlchen stehen auf dem Programm. Auch Auftritte des KuKaKö und von Sänger Ulli Schwinge sind angekündigt. Für Kinder gibt es an allen drei Tagen ein Bastelangebot im Steinernen Haus. Die Museumspädagogik lädt zum Schmuckbasteln ein, und kleine Geschenke können entstehen. Die Köthener Musikschule „Johann Sebastian Bach“ sorgt mit Ensembles für weihnachtliche Klänge und stellt Instrumente vor.

Auf dem Marktgelände fahren Kinder mit einer Eisenbahn, drehen Runden auf dem Nostalgie-Karussell und besuchen

das Streichelgehege des Tierparks. Ein Höhepunkt ist am dritten Adventssonntag um 16 Uhr das Weihnachtsfest der Blasmusik im Veranstaltungszentrum.

Eröffnet wird die Schlossweihnacht am 12. Dezember um 17 Uhr durch die Oberbürgermeisterin und den Weihnachtsmann mit dem traditionellen Stollenanschnitt. Gemeinsam wird der Weihnachtsbaum angeblasen. Geöffnet ist der Markt am 13. Dezember von 12 bis 23 Uhr und am 14. Dezember von 12 bis 18 Uhr.

Das Bühnenprogramm ist unter www.schlosskoethen.de zu finden. Der Zugang erfolgt ausschließlich über die Brücke vom äußeren Schlosshof in den inneren Schlosshof.